
 

 

 

30. März 2021 

Antrag an den Sportausschuss 

Sehr geehrte Frau Patscher, 

namens der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Iserlohn bitte ich um Aufnahme des folgenden 

Tagesordnungspunktes in die nächste Sitzung des Sportausschusses: 

Fortgang der Sportentwicklungsplanung 

Im Rahmen der Sitzung des Sportausschusses sollen die folgenden Fragen beantwortet 

werden: 

1. Wann soll nach Auffassung der Verwaltung die Beratung der Sportentwicklungspla-

nung fortgesetzt werden? 

2. Welche konkreten weiteren Schritte – insbesondere unter Einbeziehung des Sport-

ausschusses – sind geplant? 

Begründung: 

Die Stadt Iserlohn hat bei der University of Applied Sciences Europe (UE) ein Konzept zur 

Sportentwicklungsplanung in Auftrag gegeben. Mittlerweile wurde der Abschlussbericht vor-

gestellt und zugesichert, das Projekt weiter fortzuführen. Auf Nachfrage der SPD-

Ratsfraktion wurde berichtet, dass aufgrund der aktuellen Pandemie keine weiteren Treffen 

von möglichen Projektgruppen stattgefunden haben.  

Videokonferenzen sind mittlerweile gängige Praxis im privaten, wirtschaftlichen und im politi-

schen Bereich, auch in den Ausschüssen des Rates. Die SPD-Ratsfraktion ist der Ansicht, 

dass dieses Projekt zeitnah weiter umgesetzt werden muss, um von der Aktualität der Daten 

profitieren zu können. 

Mit freundlichen Grüßen 

Rm. Dieter Beele 

Verteiler: Bm. Joithe, andere Fraktionen, Presse, 10/1, 10/3 

An die Vorsitzende des Sportausschusses 

Frau Sylvia Patscher 


